



2500 EURO FÜR DIE KIRCHENORDEL IN ROTHEMANN

Die Vereinsgemeinschaft Rothemann veranstaltet traditionell am 1. Adventswochenende einen Weihnachtsmarkt. 2017 war dieser wieder gut besucht und ein großer Erfolg. Der Erlös wurde am Ostermontag nach dem Festgottesdienst von den Vorsitzenden Oskar Kanne und Thomas Flügel im Namen aller beteiligten Vereine und Helfer als Spende an die Kir-

chengemeinde St. Barbara Rothemann übergeben. Pfarrer Jon Roy, Diakon Wolfgang Manel und stellvertretender Verwaltungsratsvorsitzender Christoph Müller nahmen den Spendenscheck über 2500 Euro dankend entgegen. Das Geld fließt in die Finanzierung der in diesem Jahr anstehenden Orgelanierung ein. / Foto: Vereinsgemeinschaft Rothemann